



庄原自治振興区だより

第157号 令和元年 11月20日 発行

〒727-0013
庄原市西本町
二丁目17番15号
TEL/FAX
(0824)72-3777



第14回区民ウォーキングの集い



第14回区民ウォーキングの集いは、上野総合公園芝生広場周辺で当初予定していた10月19日(土)が雨天のため1週間延期され、26日(土)の開催となりました。当日受付を含む幼児から高齢者まで229名が参加され各自体力に応じてウォーキングを楽しみました。閉会式では子供さん全員には特別賞のお菓子。お待ちかね恒例の「ラッキー抽選会」では、共催の庄原地区公衆衛生推進会からの賞品を含め70名の方に賞品が贈られました。



令和元年度 広島県交通安全スローガン

「危険だよ スマホに夢中の その君」



第7回 役員会報告 (10月23日) 協議事項等は次の通りで

- (1) 令和元年度先進地視察研修について
 - ・日時・研修先・・・11/15(金)、山口県大島郡周防大島町(日帰り研修)
 - ・研修内容・・・「定住促進事業について」周防大島町定住促進協議会
- (2) 自治振興センター建設・改修の取組み(自治振興センターの方針)
 - ・方針確認・・・事務所前駐車場に2階建ての会議室(150人規模)&交流スペース設置
 - ・施設内容・・・多目的会議室(2F)、交流スペース・倉庫・書類保管庫・給湯設備(1F)
- (3) その他
 - ・自治会活動報告・・・東上 大倉自治会長、次回11/26(火)東本通1自治会



クリーンキャンペーン

10月は私たちのまちを「より美しく住みよく」する為に、道路や公園などの空き缶・空き瓶散乱ごみを拾う活動を行いました。各自治会の活動状況を、提供頂いた写真で紹介いたします。



実業通



美湯ハイツ



宮の下



紅屋



宮内



裁判所通



新道下



西下



大黒東



大久保東



大黒上



大歳下



川手上



大久保西



川手沖

哲滄会庄原支部（詩吟）

庄原自治振興区 専門部会の紹介 ⑮

「温故新生 - 視座を変えて」を合言葉に、人生100年時代を目標に会員一体となって楽しんでいきます。大きな声を出す事と漢詩を読む事が、脳を刺激し活性化することを願い、皆楽しくやっています。指導者は久誠蓉先生のもと練習に励んでいます。

初めての方も気楽に参加してみてください。

☆ 活動日 月曜日 月3回 ☆ 時間：13：30～16：00

☆ 場所 庄原自治振興センター 談話室



各地域の秋祭り



庄原 丑寅神社



実業通



西上 双葉子供会



大歳下 子供神輿



大久保 八幡宮



宮内 八幡神社

2019/11/03 15:26



川手上 舞子連中



永末 八幡神社



新道 秋祭り



新道 子供神輿



炊き出し訓練&交流会

— 紅屋自治会 —

今回で9回目になる自治会交流会を、10月20日(日)市役所ホール・広場で行いました。炊き出し訓練では、むすび・カレーライス・うどんをチームワーク良く準備し、オードブルを囲んでご近所さんとの会話も弾み、老人クラブ紅屋結いの会の「それ行けカープ」の大合唱、ビンゴゲームで度々歓声上がり、大変盛り上がりました。



元気な掛け声と鼓笛演奏で交通安全パレード!

— 庄原幼稚園 —

秋の交通安全運動開始直前の9月19日(木)快晴のもと、園児49名が交通安全を願って鼓笛演奏パレードを行いました。市役所前広場の開会式では、山田警察署長、守谷園長先生のご挨拶に続いて鼓笛演奏を披露しました。

パレードは広報車を先頭に、市役所から中央通りを経て庄原幼稚園入口までを、園児・交通安全協会会員などにより行われました。



12月の振興区主催行事予定



| | | |
|--------|--------------------------------|--------|
| 10日(火) | 理事・総務企画室合同会議 | 13:30~ |
| 14日(土) | 子供料理教室 | 9:30~ |
| 14日(土) | 子供将棋教室 | 9:30~ |
| 17日(火) | 環境防犯パトロール (川手上・中・沖・下の各自治会長) | 9:00~ |
| 17日(火) | 役員会 | 15:00~ |
| 21日(土) | 子供将棋教室 | 9:30~ |
| 毎週1回 | 青少協防犯パトロール | 16:30~ |

◎自治振興センター休館日
12月29日(日)~1月4日(土)

編集後記

最近まで興味の無かったラグビー、ワールドカップが日本で開催され、日本は予選リーグ戦で大活躍、初めてベスト8に進み、屈強な選手のプレイに日本中が大いに沸いた。10月22日には、即位礼正殿の儀が厳かに執り行われ、楽しみだった祝賀パレードは、災害に配慮して11月10日に延期、楽しみはもう少し後となった。

年末に向かって、今年の10大ニュースが気になりますが、子ども虐待死やいじめによる自殺、悲惨な事件が連日報道されるたびに、いたたまれない思いがした今年でした。最近では先生が先生をいじめるという信じられない事件も発生。一方、わがカープは浮き沈みの激しいシーズンを戦った結果、4連覇を逃し最終的にはBクラスに沈む歯がゆいシーズンでした。来期は監督交代、ドラフトで即戦力投手を単独1位獲得、FA取得選手の相次ぐ残留宣言で期待が膨らみます。

○記